

MSF Site Selection

- The project team has reviewed 19 potential alternatives and MSF sites, including expansion of the Belfast MSF site being constructed as part of the initial Confederation Line LRT project.
- Each of the candidate sites were reviewed through a basic screening criteria, which looked at:
 - Adequate size and configuration;
 - No major environmental site issues;
 - Reasonable costs to connect to the system; and,
 - Compatibility with long term lane use plans.
- Additional evaluation was undertaken for the top 6 sites that were carried forward from the initial evaluation; these focused on four main categories:
 - Site Characteristics;
 - Facility Operations;
 - System Operations; and,
 - Costs.

Choix de l'emplacement de l'installation d'entretien et de remisage

- L'équipe de projet a évalué 19 possibilités et emplacements potentiels, dont la possibilité d'agrandir l'installation du chemin Belfast déjà en construction dans le cadre du projet initial de train léger de la Ligne de la Confédération.
- Chaque emplacement a été évalué selon les critères suivants :
 - taille et configuration adéquates;
 - pas de répercussions environnementales majeures;
 - coût raisonnable du raccordement au réseau;
 - compatibilité avec les plans à long terme concernant l'usage de la voie.
- Les six meilleurs emplacements ont fait l'objet d'évaluations supplémentaires se concentrant sur quatre aspects principaux :

- caractéristiques de l'emplacement;
- exploitation de l'installation;
- exploitation du réseau;
- coûts.

